

design-days.at

SENSATIONELLER BESUCHER-REKORD UND TRAUMWETTER BEI DEN DESIGN DAYS GRAFENEGG

Die Open Air Messe für Living und Lifestyle fand von 3. bis 5. Mai in Grafenegg statt. Nebst schönem Design und umfassendem Rahmenprogramm sorgte auch der Auftritt von Josh. für Begeisterung.

Am Wochenende strahlte exklusives Design mit der Sonne um die Wette und fügte sich – gemeinsam mit der einzigartigen Kulisse des Schlossparks – zu einem perfekten Gesamterlebnis zusammen. Die Design Days, die den Park samt Schloss, Reitschule und Wolkenturm in einen Erlebnisspielplatz für Designliebhaber verwandelten, konnten neuerlich einen Besucherrekord verzeichnen. "Wir stehen das ganze Jahr über mit der Designcommunity in Kontakt, um Events wie dieses genau so zu gestalten, dass die wunderschönen Stücke, die hier präsentiert werden, auch richtig zur Geltung kommen", erzählen Veranstalter Sabine Jäger und Peter Syrch, "was wir hier bieten, ist Design in seiner natürlichen Umgebung, begleitet von Genuss und guten Gesprächen. Hier kommen interessierte Besucher und Aussteller in enspannter Atmosphäre zusammen. So kann man einfach gustieren, flanieren – und Inspirationen sammeln. Das zieht einfach Besucher an."







design-days.at







Insgesamt zeigten 250 Aussteller bei besten Bedingungen sorgfältig zusammengestellte Designlandschaften sowie eine breite Vielfalt an In- und Outdoordesign, Gartengestaltung, Wellness, Mobilität, Wein, Kulinarik und vieles mehr.

EIN VOLLER ERFOLG – DAS SAGEN AUSSTELLER UND GÄSTE

Für Aussteller wie Besucher war die Messe ein voller Erfolg: von "guten Kontakten"und "tollen Gesprächen" erzählt man bei Sunsquare, eine Besucherin, die den messe-eigenen Shuttleservice vom Bahnhof Grafenwörth nutzte, kommentiert: "Toller Service! Wir waren von der Messe begeistert." Ähnliches hört man von Wohndesign Maierhofer: "Wir hatten gute Gespräche und haben viel positive Energie gespürt. Wir freuen uns darauf, die begonnenen Gespräche fortzusetzen und neue Möglichkeiten zu erkunden." Für Anbieter wie Home Spa seien die Design Days – natürlich ganz besonders bei strahlendem Sonnenschein – die perfekte Kulisse, meint Geschäftsführer Josef Nowak: "Das herrliche Wetter und die gute Laune der Besucher machten die Atmosphäre perfekt. Sowohl unsere wetterfesten Outdoor Möbel als auch unsere energieeffizienten Whirlpools erfreuten sich großer Beliebtheit und wir waren überwältigt von dem großen Interesse und den vielen positiven Rückmeldungen, die wir erhalten haben." Auch für Nentwich Gartenbau bietet der prächtige Schlosspark Grafenegg einen besonderen Rahmen, um ihr gesamtes Leistungsportfolio vom Gartendesign mit Solitärpflanzen aus der hauseigenen Baumschule bis hin zur Gartenmöblierung zu präsentieren. "Das Ambiente und die ausgezeichnete Stimmung vor Ort rundete das Messewochenende für uns perfekt ab", so Thomas Nentwich. Besonders lobende Worte kommen von Hermann Wallner, Geschäftsführer von Mariklux Österreich: "Ein großartiges Ausstellungswochenende liegt hinter uns. Bei wunderschönem Markisenwetter, in einer traumhaften Location kamen unsere Beschattungslösungen perfekt zur Geltung. Der Besucheransturm war nicht nur in der Quantität, sondern auch in der Qualität bemerkenswert."

design-days.at





DESIGN AUF VIER RÄDERN – DIE TESTFAHRTEN

Schon im Vorfeld konnten sich Interessierte für Probefahrten mit den neuesten Modellen der vertretenen Automarken anmelden. Das Angebot wurde bis zum letzten Slot genutzt, wie auch Thomas Hörmann, Geschäftsführer von Polestar Österreich, erzählt – generell fühle man sich als Marke hier in guter Gesellschaft: "Als designfokussierte Marke waren die Design Days Grafenegg für Polestar die ideale Veranstaltung, um mit einer interessierten Zielgruppe in Kontakt zu treten und spannende Marken mit ähnlichen Visionen und Werten kennenzulernen. Für uns liegt in Design die treibende Kraft für positive Veränderungen auf dem Weg zu nachhaltiger Mobilität und es freut mich, dass wir im Rahmen der Veranstaltung die Gelegenheit hatten, uns in so ansprechendem Rahmen zu präsentieren".

LA DOLCE VITA - UND JOSH. FÜHLTEN SICH WOHL

Italienisches Design ist weltweit bekannt – ebenso wie seine Musik. Eine große Portion Lebensgefühl all'italiana servierte Pino Barone mit seiner Band Freitagabend. Für viele war aber das Highlight der Samstagabend mit JOSH. "Heimkommen ist schon schön," kommentiert er auf der Bühne des Wolkenturms. Denn die Design Days waren eine Station seiner aktuellen Tour für das Album "Reparatur". Als der Wiener Sänger sein Mikrophon ins Publikum hält, antworten hunderte Stimmen in seinen Worten, singen klar und deutlich seine Texte. "Ich gehör repariert", "Martina" oder "Liebe mit Frühstück" vom neuen Album waren ebenso Teil des Abends wie die unsterbliche "Cordula Grün". Mit dieser hat nun das Publikum der Design Days eine schöne Gemeinsamkeit: Josh. hat sie tanzen gesehen.



design-days.at



















BILD- ® VIDEO-MATERIAL

Download: Presse Design Days

Fotocredits (©) für Fotos der Design Days: Kurt Patzak Kostenfreie Verwendung für redaktionelle Zwecke unter Angabe des Fotocredits.

INFORMATIONEN & RÜCKFRAGEN: AD WERBE DESIGN ATELIER GMBH

Sabine Jäger, MSc

T: +43 664 4212999

M: sabine.jaeger@designatelier.at

Peter Syrch

T: +43 664 4144855

M: peter.syrch@designatelier.at